

Assemblée des paroissiens – Donville – 13 juin 2024

Question 3 – Le point essentiel à faire remonter

- Appeler toujours et lâcher prise
- Réaliser et réactualiser régulièrement un trombinoscope des personnes engagées dans les paroisses et l'afficher dans les églises et les maisons paroissiales et sur le site de la paroisse, voire dans la presse
- Mettre l'accent sur l'initiation chrétienne dès le plus jeune âge
- L'essentiel c'est d'enrichir le lien fraternel qui permette de construire des initiatives
- Trouver un point d'équilibre entre laïcs et ministres ordonnés pour que ceux-ci se concentrent sur les sacrements
- Multiplier les occasions de se retrouver pour prier et pour agir toutes générations confondues
- Les jeunes souhaiteraient davantage de rencontres entre les jeunes des 4 paroisses et aimeraient être plus acteurs, par exemple lors des rendez-vous du dimanche
- Développer l'esprit de fraternité en favorisant les initiatives locales (fraternités missionnaires, groupes de prière...), de laïcs et les rassemblements au niveau de nos 4 paroisses tels que le Triduum pascal
- Développer le sens de l'Eucharistie pour échanger et partager une vision commune
- Préparer la liturgie ensemble avec les différentes communautés paroissiales et apprendre à proclamer la Parole
- Veiller à l'accueil de chacun : être à l'écoute, être simple, être vrai et être joyeux
- Relier les personnes isolées à la communauté, à la paroisse : proposition de porter la communion, créer un réseau Whatsapp, organiser un temps fort qui permette les liens
- Vivre ensemble dans nos villages l'esprit de fraternité et développer tous les moyens (communication, co-voiturage pour développer le vivre ensemble)
- Être chrétien c'est être avec le Christ attentif aux autres et savoir découvrir les talents de chacun et en lui permettant de les exprimer
- La fraternité : aller vers l'autre, soutenir le frère, la sœur en mission d'Eglise. Ouvrir au maximum nos petites églises et s'y retrouver pour prier
- Développer la fraternité. Concrètement : le co-voiturage – l'accueil – le travail ensemble – la fête ensemble
- Développer l'accueil dans nos églises pour faire communauté fraternelle
- Développer les chorales enfants et adultes
- L'implication active de chaque chrétien dans la vie de sa paroisse même pour de petites choses, pour le bien de tous
- Développer encore plus les occasions de prière et de convivialité pour actifs et non actifs
- Que nos célébrations soient plus conviviales – le silence est très important – et l'accueil à l'entrée pourraient être travaillés en EAP
- En dehors des temps de culte, favoriser davantage de temps d'échange pour plus de fraternité
- Aller vers l'autre pour rompre les solitudes et témoigner de sa foi
- Pour adhérer il faut se sentir concerné et accueilli

- Pour toutes les paroisses, temps forts et rassemblements dynamiques, vivants, priant en toute fraternité, sans oublier la vie de nos clochers et de nos communautés locales
- Continuer à développer les fraternités missionnaires en favorisant les échanges entre fraternités tout en allant à la rencontre de nouvelles personnes pour les intégrer et élargir le cercle pour une meilleure dynamique, sans oublier les jeunes qui sont l'avenir de l'Eglise
- Se donner les moyens afin que les jeunes et les jeunes adultes reçoivent une formation de qualité qui leur permettront de continuer leur chemin spirituel